



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 29 septembre 2017

## Invitation presse

**DEPLACEMENT EN MARTINIQUE DE NICOLAS PRISSE,  
PRESIDENT DE LA MISSION INTERMINISTERIELLE DE LUTTE  
CONTRE LES DROGUES ET LES CONDUITES ADDICTIVES  
Du mardi 3 octobre au vendredi 6 octobre 2016**

Nicolas Prisse, président de la Mission Interministérielle de Lutte contre les Drogues et les Conduites Addictives (MILDECA) se rendra en Martinique du mardi 3 au vendredi 6 octobre 2017.

Le mercredi 4 octobre, il rencontrera les représentants des services de l'Etat et les acteurs de terrain afin de faire un état des lieux de la politique publique de lutte contre les drogues et les conduites addictives en Martinique.

Le jeudi 5 octobre, il se rendra notamment au centre interministériel de formation antidrogue (CIFAD), qui fête ses 25 ans. Grâce à des formations de qualité et adaptées aux pays demandeurs, le CiFAD contribue à « intervenir le plus en amont possible pour protéger [les citoyens] d'un trafic qui demeure l'un des plus grands fléaux - sanitaire, sécuritaire et économique - de notre temps » comme l'a rappelé le Premier Ministre dans la plaquette éditée pour cet anniversaire.

**A l'issue du comité de pilotage organisé à la préfecture le mercredi 4 octobre, une conférence de presse se tiendra, à 17h en préfecture.**



Contact réservé aux médias :

Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –  
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

*L'Etat en Martinique*

Sur internet : [www.martinique.pref.gouv.fr](http://www.martinique.pref.gouv.fr)  
et sur Facebook : [Prefet de la martinique](#)